

Ils sont aussi rentrés au Colibri

Traditionnellement, le Foyer de vie du Colibri, implanté rue Victor Lorain à Lons-le-Saunier, ferme ses portes durant trois semaines au mois d'août. La structure accueille une trentaine de résidents à mobilité réduite, disposant d'une autonomie minimale mais insuffisante pour pouvoir accomplir seul les actes de la vie quotidienne. Si trois d'entre eux viennent de passer trois semaines en Ehpad, sept ont fréquenté un centre de vacances en Bretagne alors que les 18 restants auront passé cette coupure d'été en famille.

Une nouvelle gouvernance

Si chacun a repris ses habitudes, nul doute que cette rentrée est synonyme de renouveau au sein de cette maison implantée depuis quelques dizaines d'années dans la capitale du Jura. Alors que son emblématique président Alain Perono avait pris du recul à cause de son état de santé depuis quelques mois, il a quitté ses fidèles résidents au mois de juillet dernier. Par ailleurs, Gilles Huybrechts, directeur du foyer de vie depuis une trentaine d'années, a pris sa retraite en mai dernier.

Aujourd'hui donc, si Daniel Baigue préside aux destinées de l'établissement, Philippe Cannard, bien connu dans le domaine social de l'agglomération, dirige cet établissement méritoire. « On doit reprendre une vie à peu près normale après les contraintes liées à la pandémie qui nous ont permis de passer cette période sans contamination de nos résidents », dit l'actuel directeur, ajoutant que ses protégés ont besoin de retrouver les activités qui avaient fait la renommée de l'établissement. « La musique étant une forte demande de

leur part, nous leur avons déjà proposé deux rendez-vous, même s'il n'est pas question encore d'accueillir de nombreux visiteurs extérieurs, tant que la situation sanitaire ne sera pas stabilisée. » Mais le directeur précise que les résidents vont pouvoir bientôt bénéficier, en cette période encore difficile, de séances de musicothérapie construites pour les aider à restaurer leur santé mentale, physique ou émotionnelle particulièrement éprouvée ces derniers mois. D'ici, quelques jours, le 24 septembre en après-midi, ce sera l'assemblée géné-

rale de l'association qui devrait marquer une date importante dans l'histoire de la maison.

Ce sera la première de l'histoire, avec Bernard Baigue à la présidence, au côté de Philippe Cannard, nouveau directeur. Nul doute que les résidents, comme tous les présents, auront une pensée particulière d'abord pour Alain Perono, figure tutélaire de la maison récemment disparue, mais aussi pour Gilles Huybrechts, qui en aura assuré la direction durant de nombreuses années, avant de faire valoir ses droits à la retraite.

René Gauran



Philippe Cannard, bien connu dans le domaine social de l'agglomération, dirige le Colibri depuis mai dernier.